



ORF



RADIO
ÖSTERREICH 1



VolkswagenStiftung

Studienzentrum für Künstlerpublikationen
Weserburg | Museum für moderne Kunst

Teerhof 20, 28199 Bremen, Telefon +49(0)421 5983940, Fax +49(0)421 505247
studienzentrum@weserburg.de, www.weserburg.de

Öffnungszeiten | Opening hours

Dienstag, Mittwoch und Freitag | Tuesday, Wednesday and Friday 10–18 h

Donnerstag | Thursday 10–21 h

Samstag und Sonntag | Saturday and Sunday 11–18 h

Montag geschlossen | Monday closed



Die Weserburg | Museum für moderne Kunst
wird institutionell gefördert vom
Senator für Kultur der Freien Hansestadt Bremen.



Über das Radio hinaus

25 Jahre Kunstradio – Radiokunst

10. November 2012 bis 10. Februar 2013



WESERBURG

STUDIENZENTRUM FÜR KÜNSTLERPUBLIKATIONEN



Universität Bremen

Wir laden Sie herzlich ein zur Eröffnung der Ausstellung
am Freitag, den 9. November 2012, 20 Uhr.

You are kindly invited to attend the opening of the
exhibition on Friday, November 9th 2012, 8 pm.

»Kunstradio – Radiokunst« ist mehr als eine wöchentliche Sendung auf Österreich 1, dem Kulturkanal des Österreichischen Rundfunks, die am 3. Dezember 1987 erstmals »on air« ging. Im Mittelpunkt der Arbeit des Kunstradios stand von Anfang an die Zusammenarbeit mit internationalen KünstlerInnen. In Kooperation mit Rundfunkanstalten, Kunstvereinen, Festivals oder Museen organisierte das Kunstradio immer wieder neuartige von KünstlerInnen entwickelte Projekte, ermöglichte Ausstellungen oder, in Konferenzen und Symposien, die Begegnung von KünstlerInnen und TheoretikerInnen. »Über das Radio hinaus. 25 Jahre Kunstradio - Radiokunst« gibt Einblicke in die Bedeutung, die Vielschichtigkeit und die Internationalität einer Sendung, deren institutionelle Beschränkungen von KünstlerInnen immer wieder infrage gestellt werden.

»Kunstradio – Radiokunst« (Art Radio – Radio Art) is more than the weekly radio programme on Österreich 1, the Austrian radio's culture station, first broadcast on 3rd December 1987. From the beginning, collaborations with international artists have been central to the work of Kunstradio. In cooperation with radio institutions, art associations, festivals or museums, Kunstradio regularly organizes original projects developed by artists as well as facilitating exhibitions or encounters between artists and theorists in the form of conferences and symposia. »Beyond Radio: 25 years of Kunstradio – Radiokunst« gives an insight into the significance, the complexity and the internationality of this programme, whose institutional limits artists have never ceased to question.

Eine Ausstellung des Studienzentrums für Künstlerpublikationen
in Kooperation mit ORF Kunstradio Wien
An exhibition of the Research Centre for Artists' Publications
in cooperation with ORF Kunstradio Wien

Performance

Concha Jerez/José Igez
»Expanded Radio Suite«

Begrüßung | Welcome

Dr. Anne Thurmann-Jajes
Leiterin des Studienzentrums | Head of Research Centre

Grußwort | Greeting

Heidi Grundmann, Elisabeth Zimmermann
ORF Kunstradio, Wien

Einführung | Introduction

Jee-Hae Kim, Franziska Rauh, Sarah Rothe
Forschungsprojekt zur Radiokunst | Research Project on Radio Art

Die Ausstellung on air im Ö1 Kunstradio am 18. November 2012 |
The exhibition on air on Ö1 Kunstradio on 18th November 2012

kunstradio.at